

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Jeu des 1000 euros de France Inter débarque à Juziers

Vendredi 27 janvier 2017 à 18h30
Maison pour Tous
115 avenue de Paris

Le plus ancien des jeux radiophoniques, créé en 1958 par Henri KUBNICK, reste l'une des émissions phares de France Inter. Ce jeu est, depuis septembre 2008, présenté par l'une des voix les plus populaires de France Inter : Nicolas STOUFFLET.

Le Jeu des 1000 euros est l'émission la plus écoutée de toutes les radios à 12h45.

Ce jeu, enregistré dans les communes de France, est basé sur des questions de culture générale toutes envoyées par des auditeurs.

Les candidats sont sélectionnés sur place à l'heure de l'enregistrement. Le jeu est ouvert à tous sans inscription ni obligation de participer.

La Maison pour Tous accueillera le vendredi 27 janvier à 18h30 l'équipe de France Inter pour l'enregistrement de deux émissions :

- **Une émission « adulte »**
- **Une émission « spéciale jeunes »**

Dossier suivi par :
Isabelle Bonete
Service Communication
Tél : 01 34 75 28 06
isabelle.bonete@juziers.org

La candidature de la commune de Juziers a été déposée il y a deux ans auprès de France Inter.